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Particularmente, mi experiencia en 
Arnhem University fue excelente, no solo 
por la calidez de nuestro recibimiento, 
sino también, por la atención dada en el 
día a día durante el curso y el 
cumplimiento de todo lo pactado 
respecto de lo que involucraba la beca. 
Como estudio Derecho, fui un poco 
asustada a que el curso estuviera 
orientado únicamente al ámbito 
empresarial. La realidad fue totalmente 
distinta, un curso súper didáctico, donde 
lo que predomino fue el intercambio 
cultural con distintas actividades que 
contribuían al desarrollo personal, y, a 
futuro, al ámbito profesional. Incluyó 
visitas guiadas a diferentes empresas 
con una larga trayectoria en Holanda, y 

lo más interesante —a mi parecer— un proyecto de investigación final. Tuve la oportunidad de 
elegir un quest que me encantó, y desarrollar la investigación a fondo con una compañera de 
Sudáfrica, por lo cual lo hizo mucho más interesante. 
 
Tuvimos también el seguimiento por parte de dos profesoras en cuanto al logro de nuestros 
objetivos académicos y personales durante todo el curso, donde podíamos charlar sobre 
nuestros resultados o sobre nuestras inquietudes, lo cual hacía mucho más agradable el 
vínculo. 
 
La universidad estaba muy bien organizada, limpia, disponía de un comedor universitario con 
muchísimas opciones y precios súper accesibles. El staff de profesores era excelente, todos 
tenían una muy buena trayectoria en sus respectivas especialidades. 
 
En cuanto al alojamiento, era perfecto por su ubicación, ya que en frente estaba situada la 
estación de trenes y era el destino de inicio de los colectivos para poder llegar a la universidad 
o a pueblos muy cercanos. También era muy cómodo y limpio. 
 
Con respecto a la vida en Holanda, fue una de las cosas que más me gusto y me impactó. La 
limpieza, el buen funcionamiento de los medios de transporte, la puntualidad, el respeto. Creo 
que de volver a tener la oportunidad, volvería a recorrer todo lo que me quedó sin conocer. 
 
Sin dudas, recomiendo esta oportunidad y este curso particularmente, no hubo forma de no 
sentirme como en casa. 
 


